



ELOGE FUNEBRE DE CHRISTIAN MAJOREL PORTE DRAPEAU

EGLISE NOTRE DAME DE LA VISITATION MONTECH VENDREI 19 SEPTEMBRE

Nous sommes réunis ce matin pour rendre un dernier hommage à Christian MAJOREL, un homme remarquable qui au-delà de son rôle de porte-drapeau a incarné tout ce que notre nation, notre communauté et nos valeurs ont de plus précieux.

Christian MAJOREL vous êtes né en 1940 au sein d'une famille de la campagne Tarn-et-Garonnaise. Vous êtes fils d'agriculteur et vous êtes d'abord dans vos

années de jeunesse aide-familial au sein de la ferme paternelle. L'attachement à votre ville de Montech est fort. Elle vous le rendra en vous attribuant la médaille de la ville en 2010. Mais vous êtes aussi et surtout attaché au terroir. L'amour de la terre et de la campagne c'est ce qui vous définit en premier lieu.

Vous êtes appelé à l'activité sous les drapeaux en 1960 au 31^e Régiment d'Artillerie à Belfort. Vous serez affecté, comme de nombreux appelés du contingent, en Algérie de 1960 à 1962 au 402^e Régiment d'Artillerie Antiaérienne dans un groupe de « marche opérationnelle » dans le secteur d'Orléansville. En 1962, vous serez nommé maréchal des logis-Chef. Votre participation à ces opérations de maintien de l'ordre, reconnues officiellement comme guerre d'Algérie en 1999, vous valent l'attribution de la croix du combattant, la médaille commémorative d'Afrique du Nord, un titre de reconnaissance de la Nation et l'attribution de la carte du combattant. Vous adhérez à la Fédération nationale des anciens combattants en Algérie, Maroc et Tunisie ((FNACA) comme tant d'autres appelés et rappelés du contingent.

A votre retour dans la vie civile, vous continuez d'effectuer des périodes d'instruction au titre de la réserve militaire comme sous-officier de réserve de 1963 à 1970. A ce titre, vous participez à différents rallyes de cadres de réserve et à de nombreux championnats de tir ou vous excellez.

De 1964 et jusqu'en 2013, vous travaillerez à Castelsarrasin à l'usine Pechiney-Rhénalu unité de production et de transformation de l'aluminium. Les services accomplis au sein de cette usine vous vaudront de nombreuses médailles d'honneur du travail une reconnaissance parmi tant d'autres.

Dès 1995, vous rejoignez les porte-drapeaux du département et cette année vous deviez obtenir le diplôme d'honneur pour 40 ans de service comme porte-drapeau. Au sein de l'Association des porte-drapeaux de Tarn et Garonne, vous êtes le porte-drapeau de nombreuses associations, notamment de la Société des Membres de la Légion d'Honneur et de l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite. Ces associations vous rendent honneur aujourd'hui par la présence de très nombreux drapeaux.

En tant que porte-drapeau, Christian Majorel n'était pas seulement celui qui tenait le drapeau lors des cérémonies. Il était bien plus que cela, il était l'incarnation de notre histoire, de notre héritage et de l'honneur de ceux qui nous ont précédés.

Mais plus que son rôle symbolique c'est l'homme qu'il était dans la vie de tous les jours qui nous touche profondément. Christian MAJOREL était un homme d'engagement et de dévouement, toujours prêt à donner de son temps à sa famille, à ses proches et aux nombreuses associations dont il était membre et qu'il est impossible de citer tant elles sont nombreuses. Il avait été d'ailleurs honoré par l'attribution de nombreuses médailles de reconnaissance par ces associations. Il était un homme de cœur, de devoir dont l'exemple laissera des traces dans nos esprits et dans nos cœurs.

Il était aussi un homme au parcours diversifié. Il avait été dans sa jeunesse champion des Pyrénées de lutte. Il était chasseur, pêcheur, paysan au sens noble du terme attaché à la terre. Il avait été d'ailleurs décoré de la croix du mérite agricole dont il était fier.

Christian MAJOREL, avant de vous quitter, nous vous remercions pour les services rendus à nos associations patriotiques et nous adressons nos sincères condoléances à votre épouse, vos enfants et petits- enfants.